

Beschlussvorschlag der Fraktion Bündnis 90/DIEGRÜNEN (ENTWURF!)

für den Fachausschuss Verkehr und Sicherheit im Stadtteil bzw. den Beirat Schwachhausen im Februar 2024 2023

Fahrradparken in der Uhlandstraße verbessern

Der Fachausschuss Verkehr und Sicherheit im Stadtteil / Der Beirat Schwachhausen spricht sich für geordnete Angebote zum Fahrradparken im öffentlichen Raum im Zuge der Uhlandstraße aus. Da sehr häufig Fahrräder auf Gehwegen geparkt werden und der Grünstreifen nicht entsiegelt werden sollte, sind geeignete Flächen auf der Fahrbahn dafür zu identifizieren. Insbesondere in den Bereichen einmündender Straßen (Eisenbahnstraße, Dammweg, aber auch einer per Bordstein abgesetzten Tordurchfahrt bieten sich dafür die freizuhaltenden Sichtdreiecke im Fahrbahnbereich an.

Dafür sollen nach Vorliegen entsprechender Kostenschätzungen Mittel aus dem Stadtteilbudget eingesetzt werden

Begründungen, Erläuterungen:

Die Uhlandstraße ist eigentlich ein kompletter Sanierungsfall – Fahrbahn, (ehemalige) Radwege, (aufgesetzt von Kfz beparkte) Gehwege, Grünstreifen, Baumschutz liegen in Zuständen da, die für alle Verkehrsteilnehmenden oft an die Grenzen der Zumutbarkeit stoßen. Um zumindest etwas barriere-freiere Flächen für den Fußverkehr zu schaffen und die um die Fahrradmobilität zu fördern, sind ebenerdige, leicht zugängliche Fahrrad-Parkmöglichkeiten im öffentlichen Raum zumindest ein kleiner Schritt zu einer besseren Lebensqualität in der Straße.

Beispielfotos:

